

## 立科町ってどんな町？⑤

長野大学企業情報学部教授 前川道博先生  
長野大学前川ゼミ学生

実施日：令和4年11月7日（月）



長野大学生2名の指導で10月17日、10月24日に実施した立科町探検のまとめとして、探検の際に各自で撮影しておいた写真にコメントを付けて蓼科学アーカイブマイサイトに投稿を行った。また、10月10日から3泊4日で行った沖縄修学旅行の様子も合わせて投稿をした。その後、お互いの投稿を見合って感想のコメントを書き込んだ。

投稿が一段落したところで11月14日の立科町探検3回目に向けて、探検スポットの事前調べを行った。

### 【生徒の授業日誌より】

・前回の振り返りを含め、立科町を探検して撮った写真を投稿した。内容としては茂田井の中山道にあった土蔵を投稿してみました。その他にも、沖縄に行った時の思い出の写真もマイサイトに投稿しました。

・権現の湯と長門牧場の写真に説明を付けて投稿した。長門牧場の牛の3D看板が印象に残っている。

    次回の探検場所について調べた。質問を考えることが難しい。

・自分の意見をインターネットを通じてクラスに説明することは便利でとてもすごいと思うが、普段あまり話をしない人にコメントをするのは少し気まずい。

・立科第2牧場について調べた。集中していたせいか、時間があっという間に過ぎてしまった。牧場のロコミにはソフトクリームがおいしいという書き込みが多くあり、食べたくなった。次回の探検が楽しみ。

・久しぶりの大学生の授業で面白かった。